

► **Mazières-en-Gâtine.** La fête de l'été sous un ciel menaçant



Des bénévoles devant la structure gonflage prise d'assaut par les enfants.

Organisée par la municipalité et les associations culturelles et sportives, le centre-bourg a accueilli la troisième fête de l'été, samedi 1^{er} juin. Malgré une météo très incertaine, la petite trentaine d'exposants du vide-greniers s'est installée sur la place de très bonne heure. L'après-midi était consacré aux manœuvres des sapeurs-pompiers bénévoles du Centre de secours de Mazières - Saint-Par-doux, au spectacle de l'école de

danse, sans oublier le concours de palet, le stand du jumelage Togo, les balades à poney et la structure gonflable que les enfants ont investi toute la journée.

Pour le confort du public, la soirée s'est poursuivie dans la salle des fêtes où l'école de musique et la troupe théâtrale Les Starter's ont fait le show, avant le dîner qui a régalé 200 personnes et laissé la place au concert gratuit de l'orchestre Plein Feu.